



INVITATION PRESSE

Perpignan, le 14 janvier 2026,

Pose de la première pierre du futur collège « La Salanque » à Claira :

Le Département lance le chantier !

Date : Vendredi 30 janvier, à 11h

Lieu : Claira ⇒ Plan ci-dessous

Hermeline MALHERBE, Présidente du Département avec Marie-Pierre SADOURNY, Vice-Présidente en charge de l'Éducation, des Collèges et de la Jeunesse, Madelaine GARCIA-VIDAL, Conseillère Départementale, Marc PETIT, maire de la commune et Conseiller Départemental, en présence de Pierre REGNAULT de la MOTHE , Préfet des Pyrénées-Orientales, Anne-Laure ARINO, Directrice Académique des Services de l'Éducation Nationale, et les représentants des entreprises partenaires du projet, vous convient à la pose de la première pierre du futur collège « La Salanque », un équipement structurant au service de l'éducation, de l'aménagement du territoire et de la transition écologique.

Inscrit au Plan Pluriannuel d'Investissements du Département, le futur collège « La Salanque » répond à la croissance démographique scolaire du nord du département. Conçu comme un établissement bioclimatique labellisé BDO Argent, il s'inscrit dans un projet global intégrant préservation de la biodiversité, compensation agricole et développement des mobilités douces.

Un point presse et des temps d'échange seront proposés à l'issue de la cérémonie.

⇒ **Plan page 2.**



INVITATION PRESSE

